

Fabian Lenk: **Der Schwur des Samurai. Ein Krimi aus dem alten Japan**

Die Zeitdetektive (Folge 21)

Interpret: Stephan Schad

Musik: Ulrich Maske



CD • ISBN 978-3-8337-2713-9 • € 10,99 UVP
Gesamtspielzeit: 01:13:48

Fabian Lenk wurde 1963 in Salzgitter geboren. Nach Abschluss seines Studiums arbeitete er als Journalist. Er ist Redakteur beim Weser Kurier und schreibt außerdem Kinder- und Jugendbücher, meist Abenteuer- und Kriminalgeschichten. Zwei seiner Bücher wurden bereits vom Fachmagazin "Eselsohr" ausgezeichnet.

Edo - 1700 nach Christus: Der Shogun Tokugawa Tsunayoshi ist ein Hundenarr. Per Gesetz sorgt er dafür, dass alle Japaner fortan Hunde grüßen müssen. Im ganzen Land brodelte es und so dauert es nicht lange, bis der Herrscher nur knapp dem Wurfstern eines Ninja entgeht. Die Zeitdetektive nehmen die Spur des Angreifers auf und decken schließlich eine ganze Samurai-Verschwörung auf.

Stephan Schad zieht den Hörer mit geheimnisvoller Stimme in den Bann der Geschichte. Im Booklet befinden sich historische Informationen und ein Glossar.

Julian, Kim und Leon reisen auf den Spuren von Verbrechern durch die Zeit. Doch die Zeitreisen sind alles andere als ungefährlich ...

Das gleichnamige Buch ist im Ravensburger Buchverlag erschienen.

Stephan Schad, geboren 1964 in Pforzheim, ist Schauspieler und hat in zahlreichen TV-Produktionen wie "Girlfriends", "Wolffs Revier", "Der Dicke", "Juls Freundin" und "Tatort" mitgewirkt. Engagements führten ihn unter anderem ans Schauspiel Frankfurt, Staatstheater Braunschweig, Nationaltheater Mannheim und Thalia Theater Hamburg. Derzeit gehört er zum Ensemble des Deutschen Schauspielhauses Hamburg. Stephan Schad spricht neben Hörbüchern auch Rollen in zahlreichen Hörspielen und Features für den SWR, WDR, NDR und den Deutschlandfunk.

Mit diesem tollen Krimi aus dem alten Japan hat der Autor Fabian Lenk wieder einmal einen superspannenden, interessanten und sehr unterhaltsamen Roman geschrieben, der auf dieser CD ganz hervorragend von Stephan Schad gesprochen wird, dessen Stimme wirklich wie für diese Geschichte geschaffen ist. Er entführt seine Hörer in eine für viele unbekannte und mysteriöse Welt. Das Faszinierende an seiner Stimme ist jedoch, dass er sie total verändern kann und somit jeder Person der Geschichte ihre eigene Stimme verleiht.

Arbeitsgemeinschaft Jugendliteratur und Medien der GEW